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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU 
 
 
 
 
Ist Bremen endlich bereit für die Eliteschule des Sports? 
 
Wir fragen den Senat: 
 
Inwieweit ist der Antrag auf Anerkennung der Oberschule an der Ronzelenstraße zur Eli-
teschule des Sports bereits erfolgt? 
 

Sollte der Antrag noch nicht gestellt worden sein, welche Voraussetzungen 
fehlen noch, um die Oberschule an der Ronzelenstraße zu einer Elite-
schule des Sports anerkennen zu lassen? 

 
Für wann plant der Senat die fehlenden Voraussetzungen zu erfüllen und 
welche finanziellen Mittel stellt er dafür im kommenden Haushalt voraus-
sichtlich bereit? 

 
Marco Lübke, Frank Imhoff und Fraktion der CDU 


